



Primeros cafés de Juan José Marmolejo con colectivos y ciudadanos La iniciativa “Acércate” puesta en marcha por el Partido Popular para procurar un mayor conocimiento del candidato, Juan José Marmolejo, ha tenido un éxito sin precedentes

El empleo, el desarrollo del sector turístico, agrícola y productivo, el movimiento asociativo y la atención a los mayores han centrado los primeros encuentros.-

Y es que desde que se inició la campaña “Acércate” han sido muchos los ciudadanos que han solicitado una entrevista con el alcaldable para conocerle personalmente, pulsar sus inquietudes, analizar sus proyectos y propuestas y también para trasladarle sus propias demandas, necesidades y problemas. Los primeros encuentros ya se han celebrado con un resultado muy favorable por ambas partes dado que la cordialidad y afabilidad del candidato, unidas a sus ideas muy claras sobre cómo sacar a Sanlúcar del pozo en el que se encuentra han calado en los ciudadanos.

El primero de estos cafés se celebró el pasado sábado en la cafetería del hotel Los Helechos, donde Juan José Marmolejo se dio cita con varias personas que le trasladaron su preocupación por el tema del paro y las pocas oportunidades existentes en la actualidad para el sector empresarial, la juventud etc.

Otros temas que se pusieron sobre la mesa fueron los relativos a una mayor oferta de cursos especializados, la necesidad de hacer realidad proyectos tantas veces prometidos como el puerto deportivo o el polígono industrial y la conveniencia de optimizar los recursos de La Algaida así como la mejora de las infraestructuras de la zona para facilitar la exportación de sus productos. Incluso se planteó la posibilidad de crear una denominación de origen para La Algaida, aspectos estos de los que Marmolejo ha tomado buena cuenta de cara a su inclusión en el programa electoral del Partido Popular.

En cuanto al turismo, los contertulios abogaron por un mayor aprovechamiento de nuestra riqueza artística y cultural para atraer a más visitantes.

Y si positivo fue este primer encuentro, igual de bueno han resultado los posteriores. Dadas las numerosas solicitudes registradas, Juan José Marmolejo desayunó ayer por la mañana con un grupo de vecinos en el bar Benítez, situado en la avenida de Godoy, para recoger sus demandas, principalmente?

centradas en la difícil situación laboral de la mujer y la falta de limpieza de las calles y plazas del entorno.

Por la tarde Juan José Marmolejo acudió a la llamada de un grupo de 22 mujeres que le esperaban en la hermandad del Rocío y que le plantearon diferentes preguntas sobre la gestión que llevará a cabo cuando llegue a ser alcalde.

Entre estas cuestiones se encuentra, por ejemplo, cómo pretende generar más empleo, algo a lo que Marmolejo contestó asegurando que es fundamental consolidar el tejido empresarial de nuestra ciudad con la creación de un polígono industrial y la atracción de inversores que den trabajo a los sanluqueños. Además abogó por la formación específica de los jóvenes y personas desempleadas en materia turística, de jardín de infancia, geriatría etc.

A la pregunta de qué actitud tomará con las asociaciones de mujeres, el candidato popular confirmó que las rescatará del olvido en el que se encuentran actualmente por parte del equipo de Gobierno y les dará el papel preponderante que merecen. De hecho, ha adelantado que habrá un área específica de la familia donde tendrá cabida la delegación de la mujer, junto con juventud, mayores etc y además ha puesto especial énfasis al anunciar que su Gobierno adoptará medidas concretas en torno al tema de la violencia de género.

De igual modo, avanzó que en sus planes está la atención lúdica y social de las personas mayores para las cuales el Partido Popular creará un completo programa de ocio, inexistente en la actualidad, basado en la diversión, la cultura y el deporte y para cuya realización se aprovecharán los espacios públicos.

Y en cuanto a su programa electoral, Juan José Marmolejo ha recordado que el programa del Partido Popular lo harán los sanluqueños con sus propuestas e ideas, como las planteadas a lo largo de estas reuniones informales en las que sin embargo se tratan temas de enorme calado para la ciudad.

Los cafés del candidato se seguirán sucediendo en los próximos días. Así, todas aquellas personas interesadas en tomar un café con Juan José Marmolejo pueden solicitar un encuentro en la sede del PP, situada en Plaza de San Roque, llamando al teléfono 956 364909 o a través

de correo electrónico:

pp-sanlucar@hotmail.com.